
6・11・1　No.250 6国分寺市議会だより

各委員会
における質疑�【要旨】

委員会に付託された議案など
を審査し、その結果を本会議
に報告しました。

総�務�委員会

・�ｃｏｃｏｂｕｎｊｉプラザ（文化振興課執務室跡）
に多目的スペースを新たに設置し、その使用料を�
規定するための条例改正
・�災害時用備蓄物資及び消防団資機材の購入
� などを審査しました。

【議案の審査】

■議案第102号　国分寺市立coco�
bunjiプラザ条例の一部を改正する条
例について

問 ｃｏｃｏｂｕｎｊｉプラザ
に新たに設置する多目的ス

ペースの使用開始は令和7年3月
1日からだが、予約は1月から開
始という認識でよいか？

答 公共施設予約システムでは
1月1日から予約できるよう

になる。

問 多目的スペースについても
指定管理者が管理すること

になるのか？

答 指定管理者業務の範囲内と
なる。なお、指定管理料に

変更は生じない。

■議案第123号　動産の買入れにつ
いて

問 災害時用備蓄物資である汚
物処理剤セットは理想とす

る数量に達していないと思うが、
今後の予定は？

答 今回の購入で13万回分にな
るが、目標数量は15万回分

なので、今後購入していきたい。

■議案第96号　ほか6件の議案
を審査

【報告事項】

・�国分寺市地域防災計画（案）につ
いて　など

多目的スペースの
イメージ

建�設�環�境�委員会

【議案の審査】

■議案第112号　市道路線の一部廃
止について
� ほか4件の議案を審査

【調査事項】

■第三次国分寺市環境基本計画の策
定について

問 第三次国分寺市環境基本計
画の基本戦略2「人と自然と

多様な生きものが共生するまち
の実現（生物多様性地域戦略）」に
おける施策の取組に、生きもの

ネットワークを形成するための
緑化手引きの作成とあるが、こ
れはどのようなものか？

答 これまでは生物多様性を意
識した緑化の手引きがなか

ったが、生物多様性地域戦略を
策定することから、市民が身近
で小さなところからできること
や、公園などの管理に関してど
ういった配慮ができるのかとい
ったことを緑化の手引きとして
まとめていきたい。

問 基本戦略3「誰もが安全・安
心で健康に生活できる住み

やすいまちの実現」の環境モニ
タリングに関する取組の中で、
PFASについて明記する考えはあ
るか？

答 関係課と調整の上、検討し
ていきたい。

【報告事項】

・�資源プラスチックについて� �
など

道路視察の様子

【議案の審査】

■議案第105号　国分寺市いずみ保
健センター条例の一部を改正する条
例について

問 各種健診や予防接種等は、
引き続きいずみ保健センタ

ーで行われるのか？

答 その通り。事務機能のみ新
庁舎に移転し、各種健診や

予防接種等は、引き続きいずみ
保健センターで行われる。

■議案第107号　国分寺市立こども
家庭センター条例について

問 こども家庭センターの設置
に伴い、子ども家庭支援セ

ンター運営協議会を廃止すると
のことだが、子育て当事者や有
識者からの意見収集等は、今後
どのように行っていくのか？

答 家庭へのアンケートの拡充
や、関係機関との連絡会で

の意見聴取を考えている。様々
話し合える場が必要であるとい
う意見もいただいているため、
検討を進めていきたい。

■議案第104号　ほか6件の議案を
審査

【報告事項】

・�国民健康保険事業の運営に関する
協議会の諮問について　など

子ども家庭支援セ
ンター

厚�生�文�教�委員会

公共施設等総合管理�特別委員会

【議案の審査】

■議案第97号　国分寺市現庁舎用地
利活用事業事業者選定審査委員会設
置条例について

問 現庁舎用地利活用事業事業
者選定審査委員会の委員5

名の構成について、識見を有す
る者3名、商工会が推薦する者2
名にした理由は？

答 過半数以上は識見を有する
者が必要と判断し、かつ恋

ヶ窪のまちの発展や賑わいに寄

与するような意見をもらうため
商工会が推薦する者を2名とし
た。過去の事例からも5名構成は
必要十分な人数と考えている。

■議案第120号　工事請負契約につ
いて

問 現庁舎の解体に当たり公衆
電話を撤去することで、防

災機能が低下することにならな
いか？

答 現庁舎周辺には第一中学校
と恋ヶ窪公民館・図書館前

に公衆電話を設置している。ま
た、令和6年度中に16か所の地
区防災センターに特設公衆電話
を設置する準備を進めているの
で、防災力は向上すると考えて
いる。

【報告事項】

・�公共施設マネジメントの運用につ
いて　など現庁舎（第一庁舎

）

・�健康推進課の執務室が、いずみプラザから新庁舎へ
移転することに伴う条例改正
・�児童福祉法の規定に基づき、こども家庭センターを
設置するための条例改正
� などを審査しました。

・�現庁舎用地利活用事業の事業者を選定する委員会を
設置する条例制定
・�庁舎移転に伴う現庁舎等解体の工事請負契約
� などを審査しました。

・市道路線の一部廃止について
・市道路線の認定について
� の議案を審査するため、現地を視察しました。


